
今後の役員会・常任委員会 

 11 月 27 日(月) 

 役員会 15:00～16:00 

  常任会 16:00～ 

２９年  １０月３０日 

ＰＴＡ会員の皆様 

 文京区立第六中学校 

   PTA 会長 森本 武志 

   

定期常任会 第６回 １０月２３日（月）１６：００～１６：４５ 会議室にて 

 

◆  校長先生より  ◆  

・今朝の台風２１号に関する対応につきまして、皆様に混乱を招きましたことを深くお詫び申し上げます。

文京区立中学校間の共通対応として、当初２時間遅れと決定したところ、間もなく気象警報が解除され

たことにより、急きょ通常登校へと変更になったため、フェアキャストを二度配信することになってし

まいました。情報が錯綜し、申し訳ありませんでした。また、急な変更にもかかわらずご家庭にご協力

いただきましたことに、心より感謝申し上げます。 

・さて、校内では今週末に行われる開校７０周年記念学習発表会の準備が日ごとに熱を帯びてきました。

合唱コンクールに向けた学級練習、放課後の展示作品制作と、行事前の目まぐるしい学校生活となって

います。PTAの皆様にも記念展示にご工夫をいただくなど、様々にお力添えを賜り、誠にありがとうご

ざいました。開校７０周年を祝う充実した行事になりますよう、よろしくお願いいたします。 

・この学習発表会ばかりではなく、今年は１０年に一度の周年事業を行うにあたり、皆様から多大なご協

力をいただいており、厚く御礼申しあげます。１２月９日の記念式典・祝賀会に向けた準備もこれから

一層本格化してくることと思います。お忙しい中とは存じますが、皆様のご支援を何卒よろしくお願い

申し上げます。 

◆  副校長先生より  ◆                                    

・学習発表会の準備が進んでいます。開校７０周年となる今回は、生徒

実行委員会が中心となり７０周年の特別企画を進めています。  

・１０月も様々な場面で生徒が活躍してくれました。１３日 (金 )全校健

康講話・オリンピックメダリスト講話では杉本美香さんのお話と実演

を保健委員会が中心となって準備・司会進行で盛り上げてくれました。

また、１４日 (土 )の学校説明会では、生徒会役員がスライドや寸劇で

学校や制服等の紹介をし、大変好評でした。２１日 (土 )には第一幼稚園の運動会が、六

中で開かれました。当日はあいにくのお天気でアリーナでの開催となりましたが、ボラ

ンティア部 7 名がお手伝いしました。園児と上手に接し盛り上げてくれました。  

◆ 活 動 報 告 ◆ 

● 役 員 よ り 

・  9/22 区長と区政を話し合う会  ・  10/2 中 P 連会長会   

・ 10/14 学校説明会お手伝い  ・一中周年行事参加  ・ 10/16 前期会計監査  

・ 10/21 文京区連合演奏会参加  

※ 9/16、 17 根津神社祭礼パトロールは雨天で中止               

 ・ 11/ 6 中 P 連理事会予定  ・ 11/12 九地区文の京こどもまつりお手伝い予定   

 ・ 11/18 東京都小・中 PTA 情報交換会予定  

● 各 委 員 会 よ り 

＜総務＞ ＝懇親会日程＝ 

     ・ 3年生…10/3(火)開催実施済、2年生…11/11(土)開催予定、1年生…1/20(土)開催予定 

     ・10/14 学校説明会受付手伝い(指名委員会) 

＜安全＞ ・ 9/16、17 祭礼パトロール（根津神社）中止 

・11/22 下校時ウォッチング予定 

＜広報＞ ・10/28 学習発表会写真撮影 

＜卒対＞ ・ 9/30 記念品印鑑最終確認 

・10/12～14 卒対費集金               ※ リ サ イ ク ル 品 を ご 覧 に な り た い 方 は 、  

                                      役 員 会 の 時 間 を ご 利 用 く だ さ い 。  

 



● 各学年委員より  (毎月、学年主任の先生と総務学年代表が対談して報告してくださいます )      

＜３年＞ 

・中間テストが終わりました。次は学習発表会に展示する実技教科の作品を仕上げな

ければなりません。期日に間に合わせようと９５％の生徒たちは意識を持って放課後

残って作業に取り組んでいます。 

・同じく学習発表会で行われる合唱コンクールの練習も佳境になってきました。今は

指揮者・伴奏者は朝練、また、各クラスの生徒は放課後練習を行っていますが、２０

日からは各クラスの生徒も朝練が始まりますので是非ご協力お願いします。 

・先日、第２回教育相談の日程調整のお知らせを配布しました。進路について、生徒たちから相談を受け

ることも多くなりました。教育相談の日までに是非ご家庭内で進路についてしっかりと話し合ってくだ

さい。中には自分の親が話を聞いてくれないと訴えてくる生徒もいます。子供たちの想いを聞いてあげ

ていますか？親だけで決めていませんか？生徒たちは一学期より大人になっています。一人の人間とし

て話をしてあげてくださいますようお願いいたします。 

・１０月３日の学年懇談会は、「受験」をテーマにグループに分かれて意見交換をしていただきましたが、

先生方からはもちろん、受験を経験された保護者の方々よりアドバイスや貴重な話を伺えて、有意義な

時間を過ごすことが出来ました。ご出席された保護者の皆様、大変ありがとうございました。 

＜２年＞ 

・９月の職場体験を終え、事後学習として学習発表会に向けて新聞作成に取り組んでいます。それぞれの

事業所で経験させていただいたことを自分の言葉でまとめる作業です。生徒の学びを、ぜひ学習発表会

の展示でご覧ください。 

・１０月１２日に文京区中学校連合演劇鑑賞教室が実施されました。テーマは「愛」です。生徒の感想を

読むと、それぞれに考えさせられたり、感動したり、当たり前の有り難さを感じたようです。どんなス

トーリーだったか、ご家庭でも話題に挙げてみてください。鑑賞態度についても非常によかったとお褒

めの言葉をいただきました。場に応じたマナーを実践でき、誇らしい２年生の姿を見ることができまし

た。 

・１０月からは後期生徒委員会の各委員長が２年生に代替わりしています。１７日の生徒総会でも立派に

話す様子を見ることができました。今後も最高学年に向けた準備をして、学校を引っ張るリーダーとし

て活躍する生徒を育てていきます。 

＜１年＞ 

・後期になり、委員や係など学級の組織を新たに決めました。入学当初とは違い、半年をともにしてお互

いを理解した上でのリーダー選びや分担決めです。互いの自覚ある動きが求められます。 

・学校生活になれて生活が安定してきたせいか、ここのところ良い面でも悪い面でも、自己主張が感じら

れます。物事を自分で考え、判断しようという前向きさは大切にしたいです。一方で、じゃれ合いから

けんかになったり、提出物の期限に合わせる努力が足りなかったりと、集団、個人それぞれのレベルで

の課題が現れています。中学校生活での、長い「学び」の時期が始まっています。 

・学習発表会での合唱コンクールに向けて練習が続いていますが、皆の力を集約するのが歌のみに絞られ

ます。そのため、意欲の差が雰囲気を大きく左右するので、練習が煮詰まったときなど団結力を高める

学びの場となります。 

◆ 協議事項・その他 ◆ 

● 学習発表会お手伝い・ＰＴＡコーナーについて 

・『三行詩＆とっておきの写真展(70周年に関連した内容も)』『広報誌から見る六中の歴史』 

・たくさんの PTA サポーターや保護者の方から、巡回パトロール等のご協力のお申し出をいただきまし

た。ありがとうございました。 

● ＰＴＡ指名委員会より 

・配布物 ：「指名委員会発足のお知らせ」 ・「推薦状のお願い」発行 

・10/14（土）第 2回委員会開催 

●第 6回家庭教育講座 

『子育て座談会～子育ての不安 悩み おしゃべりしませんか～』 

日時：11月 13日（月） 午前 10時～11時 30分 

場所：シビックセンター地下１階アカデミー文京 レクリエーションホール 

対象：年中児から中学生を子育て中の区内在住・在勤者 

（＊事前申込先着順 30名・参加費無料・保育室設置） 


